

メルヘンハウス通信

今月の和とく情報

お洒落磨き

直感で好きだと思える色や柄、しなやかな絹の質感を味方につけて、オシャレに磨きをかけたい。そんな人生を豊かにしようとする好奇心は大切です。何を選び、何を身につけるかは十人十色。ファッションと同じように、着物の楽しみ方も自由自在です。身につけた自分を想像するだけでわくわく笑顔になれること、新しい自分と出会える着物の世界を気軽にのぞいてみてください。

これからの和とくポイント

ライフスタイルに着物を加えて

着物を着るきっかけとして着付け教室に通い、お気に入りの着物との出会いがスタート地点だとすれば、自分らしく着こなすことが次のステージ。その次にお手入れ方法やコーディネートなどのルールなどはまた次のステージとしてお考えになります。

着付けレッスンから着方レッスン、着物に似合うヘアメイクの勉強会、着物をドレスコートにした和文化を愉しむ体験など今年からは随時開催していきたいと考えています。和の文化を知るだけでなく、同じ価値観を持つお仲間とつながれる場所のご提案を設定しながら、ファッションとしての着物から、ライフスタイルを豊かにしてくれる着物へ。

ひとりでも多くの方が“着物をはじめてよかった・着物で仲間とつながれてよかった”と思ってくださることを願っています。

今年はずっと知的好奇心を膨らませられる場所へ足を運んで行けたらいいですね。

その折には大島紬はいかがでしょう「世界三大織物」や「日本三大織物」とも言われています。

「一家に一枚は大島紬」と言われた最盛期昭和50年代より、今もなおその魅力は尽きることがありません。

箆笥やご実家にも、おばあさまやお母さまから受け継がれた大島紬が静かに眠っていませんか？時代を感じさせる真っ赤な八掛は別染めして付け替えると色味が統一されスッキリとスマートになった表情になります。

大島紬は、洗い張りすると糸の糊が落ちて柔らかくなり、ハリ感のある生地がおさまってしなやかになります。

織り技術が素晴らしく、着心地がとても良く、色柄の魅力が…一段と引き立ちますね♪



新春の
きもの装い



あけまして
よいちは
あけまして
よいちは
あけまして
よいちは
あけまして
よいちは



今日もきもの気分

やしま呉服店からのお知らせ

あけましておめでとうございます。旧年中は格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございました。

昨年は目の前の変化にいろいろある年でした。今年は前向きに幸多く心浮き立つことが訪れ、皆様が円満にお過ごしになれる様、心から願っております。

やしま呉服店としても「お客様に着物を楽しんでいただきたい」という基本に心機一転し着物文化の伝承に取り組んで参りたいと存じます。

本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。

1月の催事・イベント

- ◎お年玉の市…14日(金)～16日(日)
- ◎ヨガ教室(土)17:30～…8日, 22日
- ※各詳細のお問い合わせはお店まで
- ◎HP: <http://www.yashima-gofuku.co.jp/>

さくらきもの学院

- ※詳細は事務局まで
- ◎HP: <http://jtti.jp/sakurawasou/>
- ◎Fb: <https://www.facebook.com/sakurawasou/>

レッスンのお申込受付ます♪

- ・マンツーマンレッスン: 初等科6回
- ・マイアップレッスン: 3,000円/回
- ・1dayレッスン: 500円/回

※詳細はさくらきもの学院事務局まで

お年玉セール



お蔵